

Negativtrend gestoppt

HSG Mülheim/Styrum II - DJK Winfried Huttrop 30:34 (15:18)

Zum Abschluss der Hinrunde in der Landesliga traf Huttrop am Samstagabend auf die Zweitvertretung der HSG Mülheim/Styrum. Nach der jüngsten kleinen Ergebniskrise vor dem Jahreswechsel sollte gegen die Mülheimer wieder ein Sieg eingefahren werden.

Das Spiel begann zunächst ausgeglichen und spielerisch auf einem guten Niveau. Unserer Mannschaft war anzumerken, dass sie sich mit einem guten Auftritt beim Neujahrturnier in der Vorwoche etwas Selbstvertrauen zurückgeholt hatte. So lief der Ball in der Offensive munter durch und auch die Abwehr zeigte sich deutlich verbessert. Mülheim musste dagegen immer wieder lange Angriffe spielen, die aber trotzdem vor allem über die Außenpositionen ein ums andere Mal erfolgreich waren. Dennoch ging Huttrop mit einer verdienten 18:15-Halbzeitführung in die Kabine.

Im zweiten Durchgang stellten die Anwesenden dann verduzt fest, dass der vorherige Mülheimer Kreisläufer sich in der Folge als Torwart versuchen wollte. Offenbar auch bedingt durch eine Verletzung des Schlussmanns aus Halbzeit Eins. Es wurde insgesamt eine turbulente zweite Halbzeit, in der sich Huttrop mehrfach noch deutlicher hätte absetzen können. Zwischenzeitlich lag man sogar mit fünf Treffern in Front, leistete sich dann aber auch unnötige Fehler zum Beispiel im Gegenstoß. Etwa drei Minuten vor Schluss stellte die HSG ihre Defensive dann in einer offenen Manndeckung – ein letzter Strohhalm, der tatsächlich für etwas Nervosität auf Huttroper Seite sorgte. Doch das Mann-gegen-Mann-Spiel blieb am Ende ohne Erfolg. Auf der Anzeigetafel stand ein verdienter und etwas zu knapper 34:30-Auswärtssieg für die DJK Winfried Huttrop.

Ein gelungener Start ins neue Jahr und damit gleichzeitig der Abschluss einer außerordentlich guten Hinrunde. Mit 14:12 Punkten stehen wir aktuell auf dem siebten Tabellenplatz und freuen uns jetzt auf einen stimmungsvollen Auftakt in die Rückrunde mit dem kommenden Spiel gegen HSV Überruhr II. Anwurf ist am nächsten Sonntag um 14:30 Uhr im Theodor-Heuss-Gymnasium in Kettwig. Wir freuen uns über Eure Unterstützung.